

開成町民生委員児童委員協議会 — 退任式 —



令和4年12月1日に委員の一斉改選が行われ、新たなメンバーでの活動が開始されています。
11月30日をもって退任された委員の皆様と退任式を開催しました。

(退任された委員より)

このたび、長く務めさせていただいた民生委員児童委員を退任しました。今振り返るといろいろな方とのふれあいや出来事が走馬灯のように浮かんできます。

はじめは分からぬことばかりでしたが、各種行事への参加や研修会を通して、民生委員同士の交流も図られ、その中で得られたことが日常の活動にたいへん役に立ちました。しかし、コロナ禍で活動は一変し、状況によっては対面でお会いするのを控える事態になることもありました。その後は“マスクをつけ、短時間、対面で”という形で、対象者の方のお顔

を拝見し、色々なお話しに耳を傾け、少しでも安心して過ごしていただきたいたい。そんな



思いの毎日でした。

民生委員ひとりひとりの力は微力ですが、誠意をもって対象者の方に接し、困ったときは行政や地域包括支援センターにつなぎ、少しでも困りごとの解消にながればと願ってきました。対象者の皆様をはじめ、周囲の多くの方々に支えられ、充実した日々を過ごさせていただき感謝の気持ちでいっぱいです。

今後の高齢化社会を考えると、自治会・社協・行政、そして民生委員を含め地域全体で住民を見守っていくことが一層大切になっていくと思います。



○事務局より

『退任された委員のみなさま、地域住民のためにご尽力をいただきありがとうございました。お身体に気をつけてこれからも地域での活躍をお祈り申し上げます』

(松井)